



jueves 4 de febrero de 2016

El Alcalde de Antequera promociona en el canal televisivo PTV de Málaga la gastronomía de nuestra tierra dentro de la campaña del Sitio de Los Dólmenes

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, participó ayer en el programa televisivo "Mesa y Mantel" invitado por el popular canal malagueño PTV, en lo que vino a convertirse en una nueva acción promocional de la candidatura del Sitio de Los Dólmenes a Patrimonio Mundial de la UNESCO.



Barón elaboró un plato de "Pío Antequerano", aprovechando para seguir destacando las cualidades de nuestra ciudad en múltiples ámbitos. El programa se emitirá en la tarde de hoy, estando disponible a su vez a través de medios digitales.